



PTT presenta B10 en Tailandia

La primera venta pública de gasóleo B10 se ha oficializado esta semana, ya que el Gobierno pretende fomentar el cambio de B7.

El Ministro de Energía de Tailandia ha oficiado la primera venta pública de PTT UltraForce Diesel B10 en Tailandia, en su apuesta por el biodiésel B10 como principal combustible diésel del país.

La Ministra de Energía, Siri Jirapongphan, presidió la ceremonia de lanzamiento del UltraForce Diesel B10 de PTT, el primer combustible biodiésel B10 que se comercializa en Tailandia.

Tailandia está promoviendo el biodiésel B10 como principal combustible diésel, sustituyendo el actual biodiésel B7 para 2021. Para apoyar el cambio, ofrece un descuento de 1 baht por litro en el impuesto especial para el biodiésel B10.

El ministerio prevé que la introducción del nuevo biodiésel B10 elevará el consumo de aceite de palma de 1,5 millones de toneladas anuales a 2 millones, según Pattaya Mail.

Actualmente hay unas 1.600 gasolineras PTT en Tailandia.